

CRECE CASI UN 25% AL TERMINAR LAS SUSTITUCIONES DE VERANO

Septiembre devuelve el paro médico a cotas históricas

Enfermería dispara su cifra de desempleo un 35 por ciento y Farmacia marca su máximo histórico con una subida del 12 por ciento

REDACCION MEDICA. Javier Leo. Madrid

Los datos de desempleo entre los licenciados en Medicina en España vuelven a arrojar datos preocupantes en el mes de septiembre, con un incremento cercano al 25 por ciento y volviendo a rozar la cifra de los 2.000 médicos en paro. Los números ofrecidos por el Ministerio de Empleo y Seguridad Social revelan un total de 1.970 médicos parados en septiembre, 393 más que en el mes anterior. Durante los últimos seis meses, solo en abril, mayo y junio se superaron los dos millares de facultativos sin empleo (mayo alcanzó el récord con 2.458). Únicamente las sustituciones de verano consiguieron maquillar cifras en julio y agosto, logrando reducir más de un 30 por ciento la tasa de desempleo.



Fátima Báñez, ministra de Empleo.

Sin embargo, el mes de septiembre ha reflejado el “efecto rebote” de las sustituciones y devuelve el paro médico a cotas históricas y a la tendencia alcista de antes del verano. En la comparación anual las cifras siguen apabullando: el paro de septiembre de 2012 es un 79 por ciento superior al de 2011. A ello se suma que casi dos de cada tres médicos sin empleo son mujeres y que el 55 por ciento tiene más de 40 años. Por otra parte, el número de médicos demandantes de empleo se mantuvo prácticamente igual de agosto a septiembre, cuando se registraron 3.699 demandantes.

Enfermería vuelve a ser la profesión sanitaria más afectada por la destrucción de empleo, especialmente tras la vuelta de verano, que ha dejado una subida del 35 por ciento en su número de parados: de 7.942 en agosto a 12.197 en el mes de septiembre, un 67 por ciento más que hace un año. Farmacia, más estable en sus cifras, refleja no obstante un incremento también significativo con

una subida del paro farmacéutico del 12 por ciento. Se vuelven a superar los 3.000 licenciados en Farmacia sin empleo (no se alcanzaba desde mayo) y se marca un nuevo máximo histórico con 3.235 parados, un 28 por ciento más que en el mismo periodo de 2011.